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Antrag: Was hat es mit den gravierenden Eingriffen in der Streuobstwiese Stockweg auf sich?

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

als fraktionsloser Stadtverordneter beantrage ich, die Stadtverordnetenversammlung möge
beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu erklären, warum auf dem Gelände der Streuobstwiese gravierende Eingriffe in die Natur
stattfinden/fanden?

2. zu berichten ob ist es richtig ist, dass
a. seitens des Vogelschutzvereins ein Pachtvertag gekündigt wurde und warum?

Wenn ja, warum wurde die Stadtverordnetenversammlung nicht unterrichtet und was waren die
Gründe hierfür?

b. der Verein aufgefordert wurde, massive Eingriffe in die Natur vor der Rückgabe vorzunehmen?
c. meines Wissens mehrere Feuchtbiotope bzw. Teiche auf dem Gelände entfernt wurden?
d. in Anbetracht der, möglicherweise, fehlenden finanziellen Mitteln des Vereins, der Magistrat

keine Kostenübernahme für ein artenschutzrechtliches Gutachten vor der Entfernung der
Feuchtbiotope bzw. Teiche zugesichert hat?

zu erkfären,
e. ob der Bürgermeister und/oder der Magistrat über Entfernung der Feuchtbiotope bzw.

informiert waren und warum man trotzdem auf Entfernung gepocht hat?
f. warum wurde die Stadtverordnetenversammlung nicht hierüber informiert bzw. gefragt, ob man

die Feuchtbiotope bzw. Teiche nicht seitens der Schöfferstadt übernehmen könne?
g. wann das Gelände der Streuobstwiese öffentlich zugänglich gemacht wird bzw. wann der Zaun

entfernt wird?

Begründung:



Von besorgten Bürgern wurde ich gefragt, warum die Feuchtbiotope und Teiche auf dem Gelände
der Streuobstwiese entfernt werden mussten? Als bürgernaher Stadtverordneter leite ich diese
Fragen natürlich pn den Magistrat weiter.

Tbbias retsch
Stadtverordneter
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